
 
 

Al Presidente del 
Consiglio regionale 

del Piemonte 
On. Stefano ALLASIA 

INTERROGAZIONE N. 1016 
a risposta immediata 

 

OGGETTO: ASLTO4. A rischio 300 posti di lavoro  

  

Premesso che 

- Notizie di stampa evocano un prossimo scenario molto preoccupante per la ASL TO4 
- Si stima infatti che almeno 300 addetti non saranno confermati nelle loro funzioni nel 

momento stesso in cui sarà formalmente superato lo stato di emergenza covid 
- Tra questi rientra personale amministrativo, sanitario e di dirigenza medica che rappresenta 

l’8% della complessiva forza lavoro di cui oggi la ASL TO4 

Altresì premesso che 

- Come sappiamo, allo scopo di affrontare le straordinarie difficoltà generate dalla pandemia, 
sono stati attivati molti contratti a tempo determinato con infermieri e con medici 
gettonisti. Inoltre sono state attivate molte formule interinali per altri servizi in cui, tuttavia, 
rientrano anche tante funzioni ordinarie indipendenti dal covid che andranno svolte anche 
in futuro  

- Peraltro la situazione emergenziale sta rapidamente rientrando e, insieme ad essa, 
purtroppo anche la disponibilità di risorse  

Considerato che 

- La fine dell’emergenza pandemica presuppone e impone il ritorno, con efficienza ed 
efficacia, alle attività sanitarie ordinarie rispetto alle quali la dotazione di personale, ferma al 
2019, era già valutata come ampiamente insufficiente  

Altresì considerato che 

- Questa semplice osservazione ci consente di prevedere, con un buon grado di precisione, 
che con il venir meno dell’emergenza non saremo nelle condizioni di garantire l’ordinarietà 
dei servizi sanitari nel territorio della ASL TO4 

Infine rilevato che 



 
- Con i fondi del PNRR, nel territorio della ASL TO4, saranno realizzate 11 case di comunità e 3 

ospedali di comunità oltre alle centrali operative territoriali 
- Stante la dinamica del personale sopra indicata sorge il dubbio sull’effettiva capacità del 

sistema sanitario regionale di garantire, oltre alle strutture edilizie, un reale servizio di 
prossimità ai cittadini  

*** 
Tutto ciò premesso 

il sottoscritto consigliere 
INTERROGA 

la giunta regionale e l’assessore competente 
 
per sapere se, alla luce delle preoccupazioni sopra esposte, considera la situazione in cui 
versa la dotazione di personale della ASL TO4 adeguata a garantire servizi sanitari efficienti 
ed efficaci e, in caso contrario, come intenda intervenire 
 
Torino, 1 marzo 2022 

Alberto Avetta 
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